SOUTIERS

« On marche ou on pédale, mais on avance »

Patrick Guichard, président de l'association Familiale de Soutiers, a ouvert la séance en remerciant les élus pour la gratuité de la salle des fêtes. L'association a tenu son assemblée générale, vendredi 1er février.

Comment se porte l'association? Patrick Guichard: « Le résultat des finances est positif. Nous œuvrons principalement pour les enfants. Habituellement, nous faisons un don à chaque naissance dans la commune, mais en 2017 et 2018, il n'y en a pas eu. En 2016, il y avait eu six ».

Quels sont les projets pour 2019? « Le 14 avril, la randonnée. En 2018, nous avions eu 120 participants. L'an dernier, nous avons ouvert le chemin du Grand Grenier entre Soutiers et Saint-Pardoux, débroussaillage et

nettoyage. Grâce au concours de Jean Luc Guinard et des agents techniques de la commune de Saint-Pardoux. les carrosseries de vieille voitures et les remblais ont été enlevés. Il faut encore ramasser des déchets de verres, plastiques... Il reste à ouvrir le chemin de La Giraudière. La dernière fois nous étions, une dizaine à travailler. Des chantiers organisés par les membres et bénévoles solidaires, ca fait plaisir! Puis, il y aura la 30e course cycliste de La Viette, le 19 mai, la fête au village pour les enfants le 6 juillet, le repas des familles en octobre. »

L'association Familiale de Soutiers a une devise, écrite au dos de votre tee-shirt?

« À Soutiers, on marche ou on pédale, mais on avance. » (Rires)

Le bureau est composé de Daniel Pignon, vice-président ; Céline Céléreau, Thierry Morin, secrétaires ; Yvon Tilhet, Julien Faucher, trésoriers, Sabine Pons, Eugénie Debenais, Mickaël Goudeau et Stéphane Potet, membres actifs.



L'association Familiale, avec Patrick Guichard, président (en blanc).